

# Omar, un chat bien impressionnant



(1) Omar est un chat australien de 3 ans qui mesure 1 mètre 20. Il va bientôt obtenir le record du monde du plus grand chat ! La maîtresse d'Omar est très fière. Imagine-toi, son chat va figurer dans le célèbre Livre Guinness des records. Omar est déjà une star des réseaux sociaux. Sa maîtresse poste souvent des photos de lui sur Facebook.

(2) Selon Marie Abitbol, vétérinaire, ce n'est pas un hasard qu'Omar est très grand. « Omar appartient à la race des Maine Coon. Cette race de chats domestiques est beaucoup plus grande que les autres. Et ce sont surtout les mâles, comme Omar, qui sont de très grande taille », dit Marie.

(3) « Omar a aussi cette taille parce qu'il grandit dans un bon environnement. Sa maîtresse s'occupe très bien de lui. Il est bien nourri et il reçoit tous les soins nécessaires. » explique la vétérinaire.

*d'après 1jour1actu, le 6 juin 2017*